



学校だより



高島市立マキノ中学校
文責 饗庭一弥

鍊成・鍛錬の初夏

「立夏」（二十四節気のひとつ＝今年は5月5日）、暦の上では夏の始まり。季節は「初夏」、新緑に囲まれ、学習にも運動にも適したさわやかな季節です。

1年生は入学からひと月が経ち、部活動に所属して活動を始めました。3年生と2年生によるオリエンテーションやサポートにより、学校生活や学習活動にも慣れてきました。

5月1日（木）には、市内の自転車店の方による全校自転車点検と警察官による交通安全教室（1年生）を実施しました。5月8日（木）のAED研修（2年生）とあわせて、地域の専門の方から、交通安全や非常時の対応について学びました。これらの学習が、日頃からお世話になっている家庭や地域での声掛けや見守りにより、生徒の意識や気持ちの鍊成、よりよい状態への育成に結びつくものと期待しております。

運動部に所属する3年生にとっては、5月15日（木）から始まる春季総体と7月下旬の夏季総体が、中学校部活動の集大成となります。2年生にとっても3年生との部活動は残り少なくなってきました。学ぶべき姿勢、気持ちの持ち方、技術、練習方法を受け継ぐ時期です。鍛錬の初夏、技術や体力、精神力を修練・修養、トレーニングを積み重ねています。応援・サポート、よろしくお願ひいたします。

■当面のおもな予定

5/9(金)保護者授業参観・部活動懇談会	18(日)里湖ウォーク(1年地域貢献活動)	28(水)体育祭
6/2(月)～6(金)2年職場体験学習	7(土)ふじみ寮祭り(3年地域貢献活動)	19(木)～定期テスト



部活動(サッカーチーム)

